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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DEPARTAMENTAL DE 1 

CIÊNCIAS BIOLÓGICAS – DCB - DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE SÃO PAULO 2 

– UNIFESP - CAMPUS DIADEMA. 3 

 4 

Aos vinte e sete dias do mês de março do ano de dois mil e dezoito, às 5 

dez horas e dezessete minutos (10h17min.), na Sala de Videoconferência da 6 

Unidade José Alencar, sito na Rua São Nicolau, 210 - 5º andar, nesta cidade de 7 

Diadema, reuniram-se ordinariamente os membros do Conselho Departamental de 8 

Ciências Biológicas da Universidade Federal de São Paulo - UNIFESP Campus 9 

Diadema, sob a presidência da Profª Drª Luciana Chagas Caperuto. Havendo 10 

quórum com a presença de 9 (nove) Conselheiros do Departamento: Profª Drª 11 

Luciana Chagas Caperuto (Presidente), Profª Drª Maria Isabel Cardoso Alonso Vale 12 

(Vice-Presidente), Profº Drº Camilo de Lellis Santos, Profª Drª Fabíola Freitas de 13 

Paula Lopes, Profº Drº Júlio Cezar Franco de Oliveira, Profº Drº Luciano de 14 

Figueiredo Borges, Profº Drº Marcelo Afonso Vallim, a representante discente 15 

Daniela Mejias Simone e a Técnica Administrativa em Educação Cristiane Rodrigues 16 

da Silva, e demais participantes, conforme livro ata. I. ORDEM DO DIA: 1) 17 

Aprovação de ata da reunião de 22 (vinte e dois) de fevereiro de 2018. DECISÃO: A 18 

ata da reunião de fevereiro foi deliberada e aprovada com 1 (uma) abstenção; 2) 19 

Profº Luciano Borges: Anuência da Oficialização de Cooperação Internacional entre 20 

UNIFESP e o Institut de la Santé et de La Recherche Médicale (INSERM) e a 21 

Université Paris Diderot – Paris 7 – atuando em nome próprio e em nome da 22 

Unidade Mista de Pesquisa Laboratory for Vascular Translational Science (UMR 23 

1148), Paris – França, com o objetivo de estabelecer intercâmbio didático e 24 

científico, prevendo a realização de atividades de excepcional interesse científico a 25 

estas instituições e seus respectivos países. DECISÃO: A presidente leu o processo 26 

e em comum acordo com os demais presentes, foi deliberada e deferida por 27 

unanimidade a Oficialização da Colaboração UNIFESP / INSERM U1148 / Université 28 

de Paris VII – França; 3) Retorno dos setores sobre perfil de Professor Visitante – 29 

Proposta de Comissão para discussão sobre perfil de Professor Visitante: Como já 30 

foi informado, o Departamento possui 1 (uma) vaga cuja vigência será de 1 (um) ano 31 

podendo ser prorrogada por mais 1 (um) para cidadãos brasileiros e 2 (dois) anos 32 

podendo ser prorrogada por mais 2 (dois) anos para cidadãos estrangeiros. Está 33 

sendo confirmado pela CPP se as vagas são mesmo dos Departamentos, como 34 

informado anteriormente, ou se as vagas poderão ser solicitadas via programa de 35 

Pós. Independente disso, o Conselho entendeu que seria importante trabalhar no 36 

perfil para esse professor. DECISÃO: Cada setor indicará um membro para fazer 37 

parte da Comissão sobre o perfil adequado para o DCB e esta Comissão ficará 38 

responsável pela elaboração do Edital para a contratação de Professor Visitante; 4) 39 

Site do DCB: A presidente Luciana Caperuto fez a apresentação do novo site para 40 

divulgação cujo endereço eletrônico é o http://dcb.diadema.sites.unifesp.br. Também 41 

foi sugerida a criação da página do DCB no Facebook, sendo que todos (as) os (as) 42 

docentes serão cadastrados como Administradores desta conta. Os docentes 43 

também podem encaminhar sugestões para o site ou para o e-mail do DCB. 44 

DECISÃO: Foi deliberado e aprovado que o professor Camilo será o responsável 45 

http://dcb.diadema.sites.unifesp.br/
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pela criação da página no Facebook, e que todos (as) docentes do DCB serão os 46 

Administradores da conta para que possam realizar a administração dos conteúdos, 47 

se necessário. O DCB encaminhará e-mail a todos os (as) docentes com o link do 48 

site para verificação das informações que foram inseridas, e que as atualizações das 49 

informações individuais serão solicitadas via novo Formulário do google para 50 

preenchimento a ser encaminhado pelo Departamento; 5) Resposta dos setores 51 

para as UCs compartilhadas e perfil desses docentes: A Presidente salientou 52 

novamente a importância da conferência desse documento por todos (as) docentes 53 

na identificação das UCs compartilhadas dentro do DCB. DECISÃO: Não houve 54 

nenhuma alteração na identificação das UCs compartilhadas dentro do DCB. O 55 

Setor de Morfofisiologia e Patologia está trabalhando nas correções necessárias e 56 

encaminhará sugestões para a Chefia; 6) Tabela de pontuação docente e Tabela de 57 

Comissões: Foi sugerido que os (as) próprios (as) docentes olhem as respectivas 58 

tabelas para verificação dos pontos para o preenchimento com a sua própria 59 

pontuação dentro de seus respectivos setores. DECISÃO: O assunto deverá ser 60 

retomado na próxima reunião do Conselho; 7) Alteração do DCB: Avaliação da 61 

manutenção dos setores – combinado: reavaliarmos em 12 (doze) meses: Essa 62 

questão foi amplamente discutida e foi unânime que os setores representam seus 63 

docentes junto ao Conselho Departamental, sendo uma importante unidade 64 

administrativa dentro do DCB. Entretanto, este Conselho decidiu abrir a pergunta 65 

aos (as) docentes do DCB a fim de verificar se essa percepção é a mesma 66 

compartilhada por todos (as). DECISÃO: Será encaminhado e-mail para as Chefias 67 

de Setores para saber se é favorável ou não a manutenção dos setores como 68 

unidade administrativa junto ao Conselho do DCB; 8) Docentes para participar nas 69 

UCs Estágio Supervisionado I e II (ESI e ESII): A Presidente Luciana Caperuto 70 

informou que a Comissão de Estágio do curso de Ciências Biológicas atualmente 71 

possui 3 (três) representantes e necessita de mais 2 (dois) membros para completar 72 

o quadro. DECISÃO: Considerando que surgiram 3 (três) candidatos para 2 (duas) 73 

vagas, os candidatos Fabíola, Ileana e Marcelo irão se reunir e decidirão entre si os 74 

2 (dois) representantes para compor a referida Comissão; 9) Análise crítica do 75 

documento gerado pela CPA: Ações corretivas, prioritárias e sugestões do DCB: A 76 

Comissão Própria de Avaliação da UNIFESP se organiza em Comissão Central e 77 

Comissões Locais (subcomissões) em cada Campus. Em decorrência desta 78 

organização, imposta pelo fato de a UNIFESP ser multi-campus, organiza-se a 79 

autoavaliação institucional, que diz respeito às questões de cada campi que ficam 80 

sob a responsabilidade das Comissões Locais com seu respectivo Regimento, 81 

Organograma e as ações por ela desenvolvidas. A Comissão Local de Diadema vem 82 

desenvolvendo um trabalho no sentido de acompanhar a trajetória da Comissão 83 

Central, com o propósito de contribuir com o Relatório Final, apresentando seu 84 

Relatório de Campus. DECISÃO: Com o objetivo de que os setores possam trazer 85 

mais subsídios para discussão, o assunto deverá ser retomado na próxima Reunião 86 

do Conselho; 10) Logo do DCB: A Presidente Luciana Caperuto fez a apresentação 87 

do Questionário para criação de marca gráfica institucional fornecido pelo 88 

Departamento de Comunicação (DCI-UNIFESP) para ser preenchido pelo DCB a fim 89 

da escolha do novo logo. DECISÃO: Foi deliberado e aprovado por unanimidade 90 
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que o DCB realizará concurso aberto para toda a comunidade do Campus para 91 

escolha do novo logo do DCB e será solicitado a cada docente uma contribuição no 92 

valor de R$ 10,00 (dez reais) totalizando R$ 230,00 (duzentos e trinta reais) que 93 

será o valor do cartão-presente que o (a) ganhador (a terá direito a utilizar. II. 94 

INFORMES GERAIS: 1) Workshop GADEA (Grupo de Apoio Docente para o Ensino 95 

e Aprendizagem) – Agradecimento: A Presidente Luciana Caperuto agradeceu toda 96 

a comunidade que esteve envolvida neste evento. O professor Camilo informou que 97 

a devolutiva dos participantes foi muito positiva e foi sugerido que esses encontros 98 

passem a ser realizados mensalmente. Foi reforçado que o II Workshop irá ocorrer 99 

no próximo dia 17 (dezessete) de abril com o tema Saúde Mental do Estudante 100 

Universitário com a presença da equipe do NAE (Núcleo de Apoio ao Estudante) do 101 

Campus; 2) G8: Plano de Trabalho dos Docentes – Ensino / Pesquisa / Extensão: A 102 

Presidente Luciana Caperuto informou que o G8 está trabalhando na elaboração de 103 

um Formulário - com no máximo 2 (duas) a 3 (três) páginas - para preenchimento 104 

pelos (as) próprios (as) docentes do Campus com informações sobre as Atividades 105 

de Ensino (na Graduação e Pós-Graduação), Atividades de Pesquisa e Atividades 106 

de Extensão que serão realizadas ao longo do ano; 3) Reestruturação do Projeto 107 

Pedagógico de Curso (PPC) do curso de Farmácia: A Presidente Luciana Caperuto 108 

informou que a Comissão do Curso de Farmácia (CCF), com assessoria do seu 109 

Núcleo Docente Estruturante (NDE), já iniciou um estudo das novas diretrizes e das 110 

necessidades de mudanças na organização estrutural do PPC e da matriz curricular. 111 

Até o presente momento, um Plano de Trabalho foi proposto e, muito em breve, o 112 

NDE dará início ao agendamento de reuniões com grupos de docentes das várias 113 

áreas do conhecimento que compõe o curso de Farmácia da UNIFEP. Deste modo, 114 

através do professor Luiz Sidney Longo Junior, Presidente do Núcleo Docente 115 

Estruturante do Curso de Farmácia, foi feita a solicitação para que os docentes do 116 

DCB sejam informados sobre o processo de reestruturação do PPC do curso de 117 

Farmácia que está em andamento, a fim de que todos sejam sensibilizados no 118 

sentido de participação das reuniões propostas pelo NDE, quando serão discutidas 119 

as novas necessidades do curso, os conteúdos programáticos e cargas horárias das 120 

UCs (teórico, prático e extensionista), a grade de pré-requisitos, dentre outros 121 

assuntos pertinentes. OBSERVAÇÃO: Nada mais havendo a tratar e estando todos 122 

de acordo, a presidente Luciana Chagas Caperuto agradeceu a presença de todos e 123 

encerrou a reunião às doze horas e trinta e dois minutos (12h32min.). Para constar, 124 

eu Cristiane Rodrigues da Silva, secretária do Departamento de Ciências Biológicas, 125 

lavrei a presente ata que foi lida e aprovada pelos membros do Conselho do 126 

Departamento de Ciências Biológicas (DCB). 127 


